
COMISSÃO ESPECIAL DESTINADA A PROFERIR PARECER À PEC 15/2015 – 

FUNDEB. 

 

REQUERIMENTO Nº             de 2019 

(Da Sra Professora Rosa Neide PT/MT e Enio Verri PT/PR) 

 

Requer a realização de Seminário na 

Assembleia Legislativa do Estado do 

Paraná para debater o Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da 

Educação Básica e de Valorização dos 

Profissionais de Educação - FUNDEB. 

 

Senhor Presidente,  

 

Requeiro nos termos do Regimento Interno da Câmara dos 

Deputados (RICD), a realização de Seminário na Assembleia Legislativa do Estado do Paraná 

para debater o Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 

Valorização dos Profissionais de Educação - FUNDEB.    

Convidada: 

Professora Dorinha Seabra Rezende  – Deputada Federal. 

   

JUSTIFICAÇÃO 

O Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 
Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb) atende toda a educação básica, da 
creche ao ensino médio.  
 

É um importante compromisso da União com a educação básica, na 
medida em que aumenta em dez vezes o volume anual dos recursos federais. Além disso, 
materializa a visão sistêmica da educação, pois financia todas as etapas da educação básica e 
reserva recursos para os programas direcionados a jovens e adultos. 
 

Nesses termos, apresento esta proposta com o objetivo de debater no 
estado do Paraná a importância, manutenção e ampliação do referido Fundo. 



 

 

Sala da comissão,       de outubro de 2019. 

 

________________________ 

Deputado ENIO VERRI 

PT/PR 

 

 

_____________________________ 

Deputada PROFESSORA ROSA NEIDE  

PT/MT 

 


